



Ni válido ni sensato, anteponer un “no” a reforma electoral: Gutiérrez Luna

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, advirtió a la oposición que no es válido ni sensato anteponer un “no” a la reforma electoral sin haber iniciado la discusión de las iniciativas presentadas. Llamó por ello a los legisladores integrantes de la coalición Va por México, integrada por PAN, PRI y PRD, a buscar los consensos y las mejores leyes para el país.

<https://www.milenio.com/politica/congreso/gutierrez-luna-valido-sensato-anteponer-reforma-electoral>